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An alle Eltern von Kindern in Berliner Kitas 
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 14.12.2020 
 
Wichtige Elterninformationen: 
Lock-down in Berlin – Kitabetrieb ab 16.12.2020 
 

Sehr geehrte Damen und Herren, 

liebe Eltern, 
 

sehr viele Menschen stecken sich gerade mit Corona an. 

Wir fürchten, dass die Krankenhäuser zu voll sind und viele Menschen sterben. 

Wir müssen noch mehr Kontakte vermeiden – auch in den Kitas! 

Vom 16.12.2020 bis zum 10.1.2021 gilt: 

Lassen Sie Ihre Kinder zu Hause, wenn dies möglich ist! 

So helfen Sie bei der Eindämmung der Pandemie. 

War eine Weihnachts-Schließung verabredet, bleibt die Kita geschlossen, wie geplant. 

Nutzen Sie die Betreuung nur bei besonders dringendem Bedarf. 

Wenn Sie Betreuungs-Bedarf haben, sprechen Sie mit der Kita. Finden Sie gemeinsam eine Lösung. 

Diese gemeinsame Anstrengung hilft, dass alle Kinder bald wieder in die Kita gehen können. 

Wir informieren Sie über alle neuen Entwicklungen. 
 

Mit freundlichen Grüßen 
Im Auftrag 

Holger Schulze 
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